

DEFENDEREMOS

en todo momento los derechos del pueblo costarricense y la soberanía nacional.

ADELANTE

Semanario Independiente
Director: RODOLFO GUTIERREZ

V A L E

¢ 0.25

DIRECCION
POSTAL

Apartado 2009

Año II

San José, Costa Rica, Domingo 21 de Marzo de 1954

Nº 90

El pueblo no acepta sacrificios para que lucre la Bond and Share

Nacionalizar las Compañías Eléctricas sobre la base del valor declarado por las mismas.

Plantea la C.G.T.C. en sensacional memorandum dirigido a la Asamblea Legislativa.

A nuestra redacción llegó el texto de un interesante Memorandum enviado por la Confederación Gral. de Trabajadores Costarricenses a la Asamblea Legislativa, en el cual se aborda con criterio patriótico la grave crisis eléctrica que está padeciendo la ciudadanía y se plantea la solución radical al problema. Dice así la C.G.T.C.:

San José, Marzo 15 de 1954.
Honorable Asamblea Legislativa.

La Confederación General de Trabajadores Costarricenses cree que es

el momento oportuno de presentar a la Asamblea Legislativa sus puntos de vista sobre el problema eléctrico, y exitarla para que se tome una ac-

ción decisiva sobre la materia, frente a la gravedad que el asunto ha adquirido.

1) Nuestra C.G.T.C. se pronuncia terminantemente en contra de toda
—(Pasa a la Página cuatro)

Estruendoso fracaso de F. Dulles

Así puede resumirse la Conferencia de Caracas

Declaraciones de don Arnoldo Ferreto

Uno de nuestros redactores se encontró con el señor profesor don Arnoldo Ferreto y le preguntó qué le parecía la "Declaración de Caracas", como se ha dado en llamar la resolución adoptada por iniciativa de la delegación yanqui en la Conferencia que se celebró en la capital venezolana.

El señor Ferreto nos dijo:

"El triunfo de Foster Dulles, que ha sido acompañado con bombos y platillos, es un triunfo "pírrico", para no llamarlo una estruendosa derrota. Constituye un intento para extender el macarthismo (modalidad yanqui de fascismo) a todo el Continente, usando la patente falsa de la defensa del Continente contra el comunismo.

He dicho una victoria "pírrica"
—(Pasa a la Pág. 7)

LAZARO CARDENAS REITERA su simpatía a Guatemala

Reproducimos a continuación un significativo mensaje del General Lázaro Cárdenas, ex-Presidente de México, a la Sociedad de Amigos de Guatemala.

"Ruégole reiterar a la Sociedad mi simpatía ante gallarda actitud hermana República de Guatemala en defensa de su plena soberanía al exigir absoluto respeto de sus derechos inalienables para disfrutar de sus propias riquezas y decidir democráticamente de sus destinos rechazando la servidumbre a monopolios que pre-

tenden usurpar la legitimidad de los gobiernos representativos, al querer someter las energías y recursos del país a sus propósitos de lucro, contrarias al bienestar colectivo y a las aspiraciones de independencia de toda hegemonía exterior.

"Considero que es deber de todo ciudadano demócrata solidarizarse con las posiciones de dignidad que asumen los pueblos para mantener el respeto a su integridad nacional. Salúdoles cordialmente. LAZARO CARDENAS".